

Repas des aînés



Dimanche 11 janvier 2026, nos ainés étaient honorés par la municipalité lors d'un repas qui leur permet, comme chaque année, de se retrouver pour un moment festif et convivial.

Après le discours de bienvenue de M. Le Maire, qui a présenté ses vœux à l'ensemble des invités, il a insisté sur le fait que la France est une république multiculturelle, où tout le monde peut et doit vivre en harmonie, et ce repas, nous l'a vraiment prouvé.

Les élus du conseil avaient préparé les mises en bouche pour l'apéritif, dont les toasts furent fort apprécié par les convives. Par la suite le repas concocté par le Frédéric et son équipe de traiteur, fut de l'avis général, d'une très grande qualité.

Quant à l'animation, le Duo Pacific, a enchanté nos ainés avec des musiques et chansons, des années cinquante à nos jours.

Merci à tous pour votre implication, ce qui a contribué au succès de cette journée !